
 

II Международный форум  
арендных и строительных 
компаний  

 
Пост-релиз 

4-5 октября в городе Сочи при поддержке Европейской арендной ассоциации (ERA) 

прошел «II Международный форум арендных и строительных компаний». Организатором 

форума выступила Национальная Ассоциация Арендодателей Строительной техники 

(НААСТ).  

В работе форума приняли участие около 200 представителей арендных компаний и 

представителей производителей строительной техники России, а также ближнего и 

дальнего зарубежья: Белоруссия, Казахстан, Италия, Франция, Финляндия, Германия, 

Великобритания, Китай. 

4 октября участники форума обсуждали актуальные вопросы и проблемы арендной 

отрасли, обменялись мнениями, выслушали экспертов рынка, руководителей компаний, 

активно использующих аренду, ученых-практиков, финансовых аналитиков и экономистов. 

Деловую программу форума открыла панельная дискуссия «Развитие арендного 

рынка России и Европы. Актуальные тенденции и проблемы», участниками которой стали 

менеджер Европейской арендной ассоциации (ERA) Кэррол Бахман, президент 

Национальной ассоциации арендодателей строительной техники (НААСТ) Валерий 

Клименко, консультант аналитического агентства Мартин Себан и основатель проекта 

Profitrenta.com Павел Бочарников.  

   
Далее президент Международной федерации подъемного оборудования (IPAF) Тим 

Вайтман поднял проблему безопасности в арендной индустрии и рассказал, как можно 

сократить количество несчастных случаев при работе с подъемниками. 

Мероприятия деловой программы вызывали активный интерес у всех 

присутствующих. Ответы на многие практические вопросы участники получили во время 

проведения круглого стола на тему «Управление арендной компанией, формирование 

арендного парка». Участники форума заранее присылали интересуемые их вопросы, что 

дало возможность спикерам круглого стола основательно подготовиться и дать более 

полные ответы. 



   
Замечательное впечатление оставил о себе круглый стол «IT-технологии в аренде: 

способы улучшения качества работы и привлечения клиентов». Спикеры объяснили, как 

должен выглядеть правильный сайт арендной компании, рассказали об использовании 

мобильных IT-систем для улучшения управления арендой, поделились мнением как 

интернет-технологии могут способствовать продвижению арендной компании. 

   
Особенно хотелось бы отметить выступления представителей компаний-спонсоров 

форума. Павел Бочарников, основатель проекта Profitrenta.com, выступил с докладом: «IT-

технологии оказывают глобальное влияние на развитие арендного рынка. Возможности и 

угрозы». Кроме того, он презентовал арендный портал Profitrenta.com, показал его 

преимущества и возможности. 

  Карен Папаянц, генеральный директор компании ООО «ГЕДА РУС», рассказал об 

особенностях использования мачтовых подъемников в арендном бизнесе и поделился 

опытом сотрудничества с арендными компаниями.  

Производители строительной техники и оборудования имели возможность 

рассказать участникам форума о своих последних новинках и достижениях во время 

выставки. Участники выставки: Magni, Haulotte, Instant UpRight, Schwamborn, Ammann, 

Palfinger, Copco, Paschal, Yanmar и многие другие. 

   
 

Информационными партнерами форума выступили: Экскаватор Ру, International 

rental news, Vertikalnet.ru, ЮгСпецтехника, Строительство.ру, Строительные и дорожные 

машины, Основные средства, Хелпинвер, Expomap. 



Программа первого дня завершилась Приветственным ужином, во время которого 

гости смогли познакомиться с региональной кухней Северного Кавказа и насладиться 

выступлением ансамбля кавказского танца «Мэздах». Кроме того, во время ужина был 

разыгран смартфон, партнером розыгрыша выступила компания Mantrac Vostock. 

    
5 октября, во второй день форума, участники совершили экскурсию по Роза хутор и 

Олимпийскому парку.  

   
Подводя итоги форума, можно сказать, что мероприятие принесло ожидаемые 

результаты, позволило оптимизировать взаимоотношения между производителями 

оборудования и арендными компаниями, дал возможность обсудить перспективы 

развития и возможности взаимодействия. Форум планируется проводить ежегодно. 
 

 

Дополнительная информация, оригиналы фотографий: 

+7(906)418-64-73 или forum@naast.ru 

Голдобина Мария 
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